
  

Ofício nº. 0354/2024 

 

Guarujá, 19 de dezembro de 2024. 

 

À 

Companhia Ambiental do Estado de São Paulo – CETESB 

Av. Professor Frederico Hermann Jr., 345 

Pinheiros – São Paulo/SP, CEP: 05459-900 

 

Assunto: Solicitação de informações sobre a instalação de banheiros na Praia das 

Astúrias e demais praias do Guarujá, bem como sobre o projeto para implantação de estrutura 

permanente 

 

Prezados Senhores, 

A AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva, entidade sem fins lucrativos que representa a 

Sociedade Civil do Guarujá e da Baixada Santista, vem respeitosamente, por meio deste ofício, 

solicitar informações sobre as medidas e estudos relacionados à instalação de banheiros 

temporários nas praias do município do Guarujá, especialmente para atender à alta 

temporada. 

Considerando o aumento significativo no fluxo de visitantes e a necessidade de 

assegurar condições mínimas de higiene e saúde pública, solicitamos informações quanto às 

providências que estão sendo adotadas para viabilizar a instalação dessas estruturas 

temporárias. 



  

Além disso, gostaríamos de obter informações sobre estudos ou projetos voltados à 

implantação de banheiros permanentes nas praias do município, uma medida que julgamos 

indispensável para: 

• Garantir a balneabilidade das águas; 

• Proteger a saúde pública; 

• Melhorar a infraestrutura urbana e a imagem turística da cidade. 

Informamos que encaminhamos ofícios sobre este tema à Secretaria do Meio Ambiente 

do Guarujá (SEMAM), ao Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (COMDEMA) e à 

SABESP, buscando compreender as ações conjuntas e integradas que possam ser adotadas 

para atender a essa demanda urgente. 

Ressaltamos que a ausência dessa infraestrutura básica compromete a qualidade de 

vida dos cidadãos locais e afeta negativamente a experiência dos turistas que visitam nossas 

praias. Entendemos que a preservação ambiental e o uso sustentável das áreas costeiras 

devem ser equilibrados com a necessidade de oferecer serviços adequados para a 

população e visitantes. 

A AGUAVIVA coloca-se à disposição para colaborar com a CETESB em discussões e 

soluções que assegurem a preservação ambiental e o desenvolvimento sustentável da região. 

Aguardamos um retorno sobre as ações e estudos relacionados ao tema, com a maior 

brevidade possível. 

Com os melhores cumprimentos, subscrevo-me, atenciosamente, 

 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 


